
Consiglio Comunale INT 134 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: TORINO, DOVE I TRAM DERAGLIANO, PRIMO FIRMATARIO CURATELLA

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE 

- Analizzando i dati sugli incidenti occorsi ai tram torinesi nell’ultimo biennio, si nota il verificarsi
di un deragliamento ogni tre/quattro mesi:
◦ nel mese di gennaio 2018 è deragliato un tram della linea 15;
◦ nel mese di aprile 2018 è deragliato un tram della linea 4;
◦ nel mese di giugno 2019 è deragliato un tram della linea 4;
◦ nel mese di settembre 2019 è deragliato un tram della linea 4;
◦ nel mese di dicembre 2019 è deragliato un tram della linea 4;
◦ nel mese di marzo 2020 è deragliato un tram della linea 4;
◦ nel mese di ottobre 2020 è deragliato un tram della linea 3;
◦ il  27 febbraio 2021 è deragliato un tram della linea 10, che si è spezzato in due a causa del

cedimento della struttura;

CONSIDERATO CHE

• molti  di  questi  incidenti  hanno  provocato  feriti  e,  in  alcuni  casi,  hanno  coinvolto  anche
automobili; 

• nel  deragliamento  avvenuto  a  dicembre  2019,  è  stata  addirittura  travolta  l’auto  della  Polizia
Municipale, che era presente per garantire la sicurezza della manovra;

SOTTOLINEATO CHE

nei prossimi mesi entreranno in funzione 70 nuovi tram prodotti da Hitachi Rail per rinnovare la
flotta dei veicoli su rotaia;
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INTERPELLA

La Sindaca e l’Assessore competente per sapere: 

1. Se sia presente un piano di manutenzione di binari e scambi, e quali eventuali modifiche siano
state introdotte alla luce dei frequenti deragliamenti;

2. Quale sia il protocollo previsto, nello specifico, per la verifica della buon funzionamento e per
garantire l’efficienza di binari e scambi;

3. Quali  siano  i  risultati  delle  indagini  effettuate,  in  particolare  in  merito  alle  cause,  rispetto
all'ultimo deragliamento del tram della linea 10, citato in narrativa; 

4. Se in previsione dei nuovi tram Hitachi, di cui è prossima la messa in servizio, siano state fatte
delle valutazioni tecniche specifiche in merito a stabilità e sicurezza della infrastruttura sia lato
binari sia lato scambi e, nel caso, quali siano le risultanze.

Torino, 09/03/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Cataldo Curatella
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